



## Informa Ignacio Mier que el ministro Javier Laynez asistió al conversatorio sobre análisis de la reforma al Poder Judicial

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, informó asistió al ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Javier Laynez Potisek al conversatorio sobre análisis de la reforma al Poder Judicial, en el cual se presentarán la relatoría y las conclusiones del mismo. En declaraciones a representantes de medios de comunicación en el Senado de la República, en el marco de la Comisión Permanente, indicó que esta primera etapa de los conversatorios apunta a una revisión puntual por parte de las organizaciones, investigadores y académicos para que se extienda a los estados, universidades e interesados para que puedan participar en este tema que preocupa a la nación, que tiene que ver con la procuración, administración de justicia y que ésta sea pronta y expedita.

<https://almomento.mx/informa-ignacio-mier-que-el-ministro-javier-laynez-asistio-al-conversatorio-sobre-analisis-de-la-reforma-al-poder-judicial/>